



“HABRÁ QUIEN LO QUIERA”, AFIRMA SENADOR

Respalda Noroña a Rubén Rocha, tras petición para su destitución

Discurso. El presidente del Senado reprochó a la ciudadanía de Sinaloa por manifestarse y la llamó a actuar conforme a la ley

ARMANDO YEFERSON

Ante la exigencia de los sinaloenses de que Rubén Rocha Moya, gobernador de la entidad, renuncie al cargo, el presidente de la Mesa Directiva del Senado de la República, Gerardo Fernández Noroña, respaldó a su compañero de partido y llamó a la ciudadanía a actuar conforme a la ley.

“En todo caso el procedimiento que existe (es) la revocación de mandato, y quienes están manifestándose, ni siquiera deberían de hacerlo. Reúnen los requisitos y se hace el proceso”, comentó.

Desde la Cámara de Diputados, donde se realiza la Comisión Permanente, el senador Fernández Noroña aseguró que habrá quien no quiera a Rubén Rocha, sin embargo, aseguró hay quienes respaldan su gestión.

“Está muy bien la palabra que no

lo quieran, pero habrá quien lo quiera mucho. Nosotros respaldamos a nuestro compañero Rocha”, acotó.

Asimismo, resaltó que, a diferencia de los gobiernos anteriores, la Cuarta Transformación abrió la posibilidad a la revocación de mandato, ya que “el pueblo pone, y el pueblo quita”, expresó.

“Nosotros creemos en el pueblo, sí apostamos a él, a él servimos, a él obedecemos y si en cualquier lugar del país, no solo Sinaloa, se quiere revocar a una autoridad, hay un camino para hacerlo”, indicó.

El pasado fin de semana la ciudadanía de Sinaloa salió a la calles a protestar para exigir la destitución del gobernador, Rubén Rocha Moya, ello luego de que un grupo criminal



En todo caso el procedimiento que existe (es) la revocación de mandato, y quienes están manifestándose, ni siquiera deberían de hacerlo. Reúnen los requisitos y se hace el proceso”

GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA
Presidente del Senado

acribillo a Alexander, de nueve años de edad, Gael, de 12 años, y a su padre Antonio Jesús, de 41 años.

Rubén Rocha calificó las manifestaciones en las que se pedía su destitución como una expresión individual: “Si yo viera que hay una manifestación que no caben aquí y que están por las orillas y a un solo grito, pues sería insensible que no tome una medida al respecto”.

Por otra parte, de acuerdo a documentos oficiales, el gobernador cobra una triple pensión, además de su salario; una en el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), otra en el Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores (Issste) y una más en la Universidad Autónoma de Sinaloa (UAS).

La última declaración patrimonial del mandatario, a la que 24 HORAS tuvo acceso, indica ingresos anuales de hasta 1.5 millones de pesos, mayores a los del expresidente Andrés Manuel López Obrador y la presidenta Claudia Sheinbaum.

IRREGULARIDADES

- El gobernador Rubén Rocha manifestó ser dueño de una casa con valor de 650 mil pesos que compró de contado en 1984, así como de un automóvil Gol 2017 que le transmitió la empresa Cemex y que en el tipo de pago contiene la leyenda “no aplica”, que habría recibido de esa empresa mientras era coordinador de asesores de Quirino Ordaz, en ese entonces gobernador de Sinaloa.

**TRÁMITE**

Gerardo Fernández Noroña resaltó la posibilidad de la revocación de mandato, ya que, dijo, "el pueblo pone, y el pueblo quita".